

Petro cumple



Gustavo Petro-Colombia

por María Josefina Arce

La Región Caribe de Colombia presenta altos índices de pobreza, desigualdad, trabajo informal y analfabetismo. Datos oficiales revelan que en esa zona se localizan seis de los 10 departamentos más pobres del país suramericano.

En un informe de finales del pasado año, el Departamento Administrativo Nacional de Estadística precisó que La Guajira y Sucre, 2 de los 7 departamentos que conforman la región Caribe, ocupan el segundo y tercer lugar en la lista de territorios más pobres a nivel nacional.

De acuerdo con la entidad estatal, más del 60 % de la población de La Guajira y Sucre viven por debajo de la línea de pobreza.

Y hasta esa área se trasladó en los últimos días con su gabinete el presidente colombiano; Gustavo Petro. Llegar hasta las poblaciones olvidadas históricamente es un compromiso del actual gobierno.

Durante su recorrido se hizo entrega de más de 4 mil hectáreas de tierra a familias campesinas, una vieja deuda del Estado.

Cumple así el mandatario colombiano con uno de los puntos más importantes del histórico Acuerdo de Paz de 2016 en La Habana entre el gobierno del entonces presidente Juan Manuel Santos y la otrora guerrillera Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo.

El punto uno establece una reforma agraria integral, vital en un país considerado como el más desigual de América Latina en la tenencia y distribución de la tierra.

En Colombia el uno por ciento de las fincas de mayor tamaño acaparan 81% de la tierra, mientras que un millón de hogares campesinos ocupan espacios mínimos, según investigaciones.

Durante su recorrido, Petro afirmó que si quienes tienen la tierra por miles de hectáreas en el Caribe colombiano se la venden al gobierno y éste la entrega al campesinado habrá paz por generaciones.

Las autoridades también hicieron entrega de obras de infraestructura, maquinaria agrícola y créditos, para impulsar el desarrollo sostenible de esas zonas y que está comprendido en la reforma agraria integral.

Petro cumple con su compromiso de avanzar hacia la justicia social y un futuro de reconciliación. Ha dado pasos concretos para poner fin a una vieja injusticia y hacer una correcta distribución de la tierra en beneficio de campesinos e indígenas, históricamente marginados.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/350690-petro-cumple>



Radio Habana Cuba